

Antrag Nr. 11-O-22-0083

CDU

Betreff:

Bessere Straßenbeleuchtung im unteren Teil der Alfred-Schumann-Straße [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass der untere Teil der Alfred-Schumann-Straße zwischen Karl-Lehr-Straße und Reichsapfelstraße zumindest in gleichem Maße beleuchtet wird wie der obere Teil bis zur Bahnstrecke.

Begründung:

Durch die Anbringung der Straßenbeleuchtung einseitig auf einer Straßenseite ist der untere Teil der Alfred-Schumann-Straße im Vergleich zum oberen Teil (Straßenbeleuchtung mittig) sehr schlecht beleuchtet. Bei einzelnen Fußgängerabschnitten liefen zurückspringende Gebäudeteile oder Einfahrten fast vollständig im Dunkeln so dass vor allem in den späten Abendstunden Bürger diesen Bereich meiden.

Wiesbaden, 18.10.2011